

# エンジョイ!

三島小学校2年  
学級通信  
2022. 10. 3

朝夕の風もさわやかになり、本格的な秋が近づいてきました。

秋と言えば「スポーツの秋」「読書の秋」「芸術の秋」など、何をするにも気持ちのよい季節です。落ち着いて丁寧に学習すること、進んで取り組むことを大切に指導していきたいと思っています。一人一人にとって、実りの多い秋になりますよう、ご協力お願いいたします。



- 5日(水) スクールカウンセラー設置 三島中
- 7日(金) 第1学期終業式 14:30下校
- 9日(日) 三島小・中連合運動会(午前中開催)
- 10日(月) 運動会第1予備日
- 11日(火) 振替休業日
- 12日(水) 第2学期始業式 14:30下校  
スクールカウンセラー設置 三島中
- 19日(水) スクールカウンセラー設置 三島中
- 21日(金) 漢字検定(2・3・4・6年生)
- 23日(日) 家庭読書の日
- 25日(火) 朝会
- 26日(水) さつまいもほり(1~4年生)  
スクールカウンセラー設置 三島中
- 30日(日) 運動会第2予備日

## 1学期の終わりと2学期のスタート

7日(金)に通知表をお渡しします。頑張っていることをしっかりほめてください。子どもたちはお家の人の励ましの言葉を待っています。そして、2学期も頑張ろうという意欲が持てるよう、応援していただければと思います。

※7日(金)第1学期終業式、12日(水)第2学期始業式は**制服着用**です。**着替えの体操服が必要な場合は持たせてください。**

## テストつづりについて

1学期に綴じていったテスト綴りを持って帰ります。2学期も引き続きファイルを使いますので中身を取り出してファイルだけ学校に持たせてください。

## いもほりについて

10月26日にいもほりを予定しています。**長ズボン・汚れてもよい靴または長靴・着替えの用意**をお願いいたします。**軍手は学校にあります。**



## 夏野菜 最後の収穫 秋・冬野菜の苗植え

夏休み前からみんなで育てていた夏野菜の最後の収穫をしました。ピーマンはなんとこの日だけで72個も収穫できました。夏休み前から、育ててきた野菜がたくさんとれて、子どもたちも大喜びです。次は、秋・冬に向けて、大根やほうれん草などを植える予定です。先に植えた二十日大根はすでにたくさんの芽を出し始めています。どんな野菜が収穫できるか、みんなで力を合わせてお世話を頑張っていきたいと思っています。



## スターダンサーズバレエ団 来校!

9月27日(水)にスターダンサーズバレエ団のみなさんが来校し、バレエを披露してくださいました。バレエの基本の動きを教えてくれたり、クラシック音楽に合わせて踊ってくれました。子どもたちは、間近で見たバレエに「つま先で踊ってすごいなあ」や「ジャンプが高くて、足がまっすぐだったなあ」と感動していました。とてもよい経験になりました。



## おすすめの本

「ぼくは なきました」

作:くすのきしげのり 絵:石井聖岳

「自分のいいところ」ってなんだろう?

考えても思いつかない。そんな男の子のお話です。